

# Más de 1.100 estudiantes europeos participan en el programa Aula Emprén que lidera la UV - Levante - 11/10/2019

## Más de 1.100 estudiantes europeos participan en el programa Aula Emprén que lidera la UV

► La Comunitat Valenciana ha participado en el proyecto europeo iEER con instituciones de otros nueve países

M. B. VALÈNCIA

■ Más de 1.100 estudiantes de toda Europa han participado en el programa Aula Emprén, liderado por la Universitat de València dentro del proyecto europeo

iEER, en el que la Comunitat Valenciana ha colaborado durante los últimos cuatro años junto a otras nueve regiones y universidades de Finlandia, Polonia, Rumanía, Alemania, Italia, Francia,

Reino Unido, Dinamarca e Irlanda. El iEER está financiado por Interreg Europa y pretende impulsar el intercambio de buenas prácticas en el marco del emprendimiento, además de elabo-

rar un plan de acción entre las administraciones, las universidades, las empresas y los ciudadanos. Todo para mejorar el apoyo a los jóvenes emprendedores, así como la calidad de los servicios y fondos estructurales.

Ayer, la directora general de Emprendimiento y Cooperativismo de la Consellería de Economía, Teresa García, intervino en Bruselas en la sesión final del proyecto, y afirmó que las regiones europeas «nos han pedido que lideremos el desarrollo europeo del programa Aula Emprén para personal docente, lo que demuestra que la Comunitat Valenciana somos un ejemplo en el impulso de la cultura del emprendimiento», explicó.

En Aula Emprén colaboran la consellería y las cinco universidades públicas valencianas, y es una escuela taller para personal docente, que aplica en la universidad varias técnicas didácticas útiles para detectar y fomentar valores emprendedores entre el alumnado y trasladar estos conocimientos a proyectos sociales.

Otra de las buenas prácticas seleccionadas por el Comité de las Regiones ha sido el Plan Estratégico del Emprendimiento de la Comunitat Valenciana 2019-23; y el desarrollo del Mapa del Ecosistema Emprendedor, que ha localizado a 627 agentes y 277 colaboradores valencianos.